

TORNEO CLECEVITAM SAN FRANCISCO 2023

Este año hemos visto un nivel de squash de lujo en el Torneo Clecevitam San Francisco, celebrado en el Campo de la Juventud el pasado sábado día 16, claro que pocos clubes como Squash Palencia pueden presumir de tener tantos jugadores de tanto nivel. En el cuadro masculino el pasado sábado hubo dos campeones de España: Aitor Zunzunegui (sub-15 y sub-17) y Pablo Antolín (sub-15) además de varios jugadores como Mario Pedrosa, Jesús Ángel Gallardo, Nicolás Merino y Rodrigo Mingo, con experiencia en competiciones europeos y que están entre los mejores del país en sus categorías.

Con este nivel de participación hubo partidos increíbles desde la primera hora de la mañana, destacando el partido de segunda ronda donde César Castrillo logró derrotar a Daniel Martín en el quinto juego por 12-10. Ya en cuartos de final, César cayó derrotado por Mario Pedrosa (el primer cabeza de serie) por 3-0. También en cuartos, Jorge Gallego ganó un encuentro muy igualado por 3-1 contra Alberto Felices. Después otro magnífico duelo tanto por nivel como por emoción entre Jesús Ángel Gallardo y Nicolás Merino en el cual, Nicolás, después de desperdiciar x bolas de partido en el cuarto juego, logró mantener su concentración y ganar por 11-9 en el quinto juego. La ronda terminó con otro partido de máximo nivel donde Aitor Zunzunegui, gracias a su buen juego y algún regalo de su contrincante, ganó por 3-1 a Pablo Antolín.

Las semifinales no fueron tan igualadas y Mario Pedrosa ganó a Jorge Gallego y Aitor Zunzunegui ganó a Nicolás Merino, en ambos casos por 3-0. Se esperaba una final larga y dura entre Mario y Aitor, pero al final no fue tanto. Después de un primer juego muy igualado, que ganó Aitor, este cogió el mando del partido y supo dominar los dos juegos siguientes para ganar 3-0 y proclamarse campeón. El tercer puesto fue para Nicolás Merino y el cuadro de consolación lo ganó Rodrigo Mingo.

